
PRESENTACIÓN

Estos dos últimos años han sido muy relevantes en cuanto a ciencia y TIC se refieren debido a sus grandes aportes a la humanidad, los cuales han surgido como resultado de la innovación, tecnología y disposición del hombre por la investigación. Para mencionar algo relevante está el aterrizaje de la Sonda Schiaparelli en Marte ocurrido el pasado 19 de octubre de 2016, hecho que ha marcado un hito en la exploración del Planeta Rojo, también es digno mencionar el aterrizaje recientemente, de otra Sonda espacial de la misión Rosetta en un cometa para estudiarlo, esto y todos los demás esfuerzos del hombre por la exploración y más importante por la investigación hacen que siempre hayan retos que superar y es precisamente a través de la producción de artículos científicos producidos por los docentes del Pedagógico "Gervasio Rubio" de la UPEL y las diversas Universidades del estado Táchira, del país y más allá de las fronteras permiten la difusión de esta clase de avances no sólo científicos como los mencionados sino también académicos, los cuales demuestran que la Investigación Educativa y el perfeccionamiento de sus estructuras posibilitan la optimización de la investigación y sus resultados.

Con todo, los trabajos que presentamos a la disposición de los lectores en este número de la Revista DIALÉCTICA, representa el aporte de sus autores a la Academia en general, pues en ellos se encontrarán temas interesantes de diferentes contenidos, pues el objetivo de DIALÉCTICA es ofrecer una publicación que concuerda con los nuevos tiempos educativos del Siglo XXI, además, la dimensión de la notoriedad de la ciencia no se apoya únicamente en lo visible existente en divulgaciones extranjeras, sino de igual forma en obtener que esas publicaciones académicas de excelencia sean adecuadamente acreditadas y competitivas, para que los investigadores remitan sus mejores artículos, como se hace habitualmente en otras universidades con sus propias revistas.

Agradecemos a los autores que han colaborado en la publicación de este número de DIALÉCTICA, quienes en forma espontánea aportaron sus

escritos para la continuidad de nuestra Revista, esperando que sea cumplido el fin último de la misma: fortalecer la labor de profesores, igualmente promover la adhesión de más investigadores con distintos dominios del conocimiento.

Dr. Luís Eduardo Sánchez Zambrano
Sub Director Investigación y Postgrado IPRGR-UPEL